



Mi Magdalena

Boletín de Operación y Mantenimiento de la Concesionaria Autopista Río Magdalena

Edición Nº 26. Julio - septiembre - Edición nacional - Distribución gratuita



Retornan las campañas de seguridad vial a la Autopista Río Magdalena

Las campañas se han realizado en La Floresta, peaje de Puerto Berrío y estación de servicio Las Flores, en la vía Alto de Dolores-conexión Ruta del Sol.

► Fortalecimiento de la seguridad vial en los conductores

Autopista Río Magdalena reactivó sus campañas de cultura vial

El cumplimiento de las recomendaciones y enseñanzas brindadas en las campañas de cultura vial, permitirán reducir la accidentalidad, favorecer la movilidad y la seguridad en la carretera.



Para reforzar los conocimientos de los conductores sobre la conducción responsable, en el pasado mes de agosto y en alianza con la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, Autopista Río Magdalena reactivó las campañas de cultura vial en el corredor concesionado, las cuales habían sido suspendidas el pasado mes de abril a raíz del tercer pico de la pandemia por Covid-19.

A través de las campañas dirigidas a los actores viales que transitan por el corredor, especialmente motociclistas y conductores de vehículos livianos, se busca generar sensibilización sobre la necesidad de adoptar prácticas y conductas responsables al momento de conducir. Así mismo, se invita a los usuarios a respetar las normas de tránsito, no exceder los límites de velocidad, planear los viajes con anticipación y tener paciencia en los tramos intervenidos, para así movilizarse de forma segura.

Cultura en seguridad vial

Las jornadas se han efectuado en La Floresta, peaje de Puerto Berrío y estación de servicio Las Flores, sitios localizados en la carretera entre Alto de Dolores, en Maceo Antioquia, y conexión Ruta del Sol, en Cimitarra Santander.

En este 2021, Autopista Río Magdalena ha realizado alrededor de 90 campañas y proyecta organizar unas 110 más, las cuales permitirán sensibilizar a un gran número de conductores en seguridad vial.



Conductores que transitan la vía Alto de Dolores-conexión Ruta del Sol participan en campañas de cultura vial realizadas por Autopista Río Magdalena, con el apoyo de la Policía de Tránsito y Transporte.

Conductores que transitan la vía Alto de Dolores-conexión Ruta del Sol participan en campañas de cultura vial realizadas por Autopista Río Magdalena, con el apoyo de la Policía de Tránsito y Transporte.



Con mucha atención, los conductores que transitan por el corredor vial concesionado participan en las charlas en seguridad vial.



Conductores que demuestran sus conocimientos sobre el manejo adecuado en carretera durante las campañas, reciben kits de elementos útiles en su actividad diaria.

Testimonios



Ezequiel Soto, coordinador de Auxilio Vial de Autopista Río Magdalena

"La realización de las campañas de cultura vial está a cargo de las áreas de Operaciones y Social de Autopista Río Magdalena, con el apoyo de la Policía de Tránsito y Transporte".



David Ossa, intendente de Policía Tránsito y Transporte

"Las campañas permitirán reducir el índice de accidentalidad en el corredor, sobre todo de motociclistas a quienes les insistimos en el uso de los elementos de protección y el cumplimiento de las normas de tránsito".



Dumar Arvey, usuario de la vía

"Muy buenas estas campañas en seguridad vial, porque nos enseña las normas de tránsito, la forma adecuada de conducir y de comportarnos en la carretera".



José Ferney Londoño, usuario de la vía

"Estas actividades nos hacen recordar que se debe tener precaución al conducir y atender las normas viales. Hay personas que siempre andan de afán, sin calcular los peligros que hay en la vía".

➤ 600 conductores dieron su opinión sobre las condiciones de la vía y sus servicios

Autopista Río Magdalena atiende recomendaciones de todos los usuarios del corredor

El 85% de los usuarios afirmó que la seguridad en la vía es muy buena o buena, este es uno de los aspectos más resaltados

La gran mayoría de usuarios del corredor vial existente entre Alto de Dolores (Antioquia) y la conexión con la Ruta del Sol en Cimitarra (Santander), considera que es satisfactorio transitar por este tramo que corresponde al proyecto Autopista Río Magdalena.

Así lo determinó la firma LAP, especialistas en análisis de datos, mediante un estudio de satisfacción de los usuarios de la vía, el cual se realizó a través de la aplicación de una encuesta a 600 conductores que se movilizaban por esta carretera los días 3, 4 y 5 de agosto pasado.

Cifras de satisfacción

La encuesta aplicada en el peaje de Puerto Berrío y las estaciones de servicio (EDS) La Floresta y La Primavera, arrojó los siguientes resultados:

- El 63,5% de los conductores encuestados señaló que el tiempo empleado en el recorrido entre Alto de Dolores y la conexión con la Ruta del Sol es muy bueno o bueno y el 22,8% afirmó que es regular.
- El estado de la vía fue calificado como muy bueno o bueno por el 61,5% de los usuarios, mientras el 27,5% lo consideró regular.
- Para el 79,3% de los conductores, la señalización de la vía está entre muy buena y buena, y del total de usuarios que han transitado en las noches por esta vía, el 75% indicó que la señalización nocturna es muy buena o buena.
- Los servicios viales que brinda Autopista Río Magdalena como ambulancia, carro taller, inspección vial y grúas son conocidos por el 66,5%, del total de usuarios que conocen estos servicios, el 98,7% ha hecho uso de ellos y el 100% afirmó que estos servicios los recibió gratis.
- La limpieza del corredor vial recibió una calificación de muy buena y buena por el 89,7% de los encuestados.
- La atención en el peaje de Puerto Berrío fue destacada como muy buena y buena por el 96% de los conductores que han pasado por esa caseta, el tiempo de espera en el peaje fue calificado como muy bueno o bueno por el 91,1%.
- El 94,9% de los usuarios del corredor vial calificaron como muy bueno y bueno la atención que el personal de la Concesionaria presta en la vía.

Testimonios



Ezequiel Soto, coordinador de Auxilio Vial de Autopista Río Magdalena

"Las encuestas se realizan cada seis meses, y su objetivo es conocer el grado de satisfacción de los usuarios que transitan por el corredor vial concesionado".



Con todas las medidas de bioseguridad contra el Covid-19, los encuestadores consultaron la opinión de los conductores sobre su nivel de satisfacción al transitar por la vía Alto de Dolores - conexión Ruta del Sol.

Avance positivo

La satisfacción de los conductores respecto al estado de la vía, reducción del tiempo de desplazamientos, señalización, servicios viales, seguridad, limpieza y atención a los usuarios, demuestra que Autopista Río Magdalena avanza en forma positiva en el mejoramiento integral del corredor vial.

Respecto al estado de la vía, el 27,5% de los conductores lo calificó como regular y el 11% malo, esto se debió a que el corredor se encuentra con actividades constructivas, lo cual influye en la percepción de los usuarios. Sin embargo, el 61,5% lo calificó como muy bueno y bueno.

El peaje de Puerto Berrío fue uno de los puntos estratégicos escogidos para aplicar la encuesta de satisfacción de los usuarios de la vía.



En la EDS La Floresta, conductores detuvieron su marcha para contestar la encuesta sobre el estado de la vía, señalización, seguridad, movilidad y servicios de auxilio vial, entre otros aspectos de la carretera.



➤ Con mantenimiento rutinario y periódico, Autopista Río Magdalena optimiza la vía

Edward Fabián, detector diario de falencias en la vía



En la búsqueda de crecimiento profesional, consecución de habilidades y del mejoramiento de su calidad de vida y la de su familia, Edward Fabián Mogollón Ojeda se vinculó a Autopista Río Magdalena como inspector de mantenimiento vial.

La jornada laboral de Edward Fabián inicia a las 8:00 de la mañana, o antes si se requiere, con un recorrido vial para detectar e identificar afectaciones en la carretera, tal como baches, fisuras y/o agrietamientos del pavimento, obras de drenaje averiadas o sucias, cunetas en mal estado o con basuras, señales de tránsito deterioradas o tapadas por la vegetación, necesidad de rocería y demás factores que puedan perjudicar a los usuarios de la vía.

Movilidad y seguridad de los usuarios

Las novedades encontradas son valoradas y programadas

para su ejecución por parte del personal de mantenimiento, con el fin de que la vía se encuentre en óptimas condiciones para la movilidad y seguridad de los usuarios en todo momento.

Edward Fabián es Inspector de Obras Civiles con experiencia en Interventoría de obras en colegios públicos y pavimentación de calles. Se vinculó a la Concesionaria a través de la plataforma de la Agencia Pública de Empleo del SENA, donde vio la oferta laboral, aplicó, fue contactado, entrevistado y posteriormente dio inicio al proceso de ingreso ante el área de Talento Humano de la empresa.

Hoy, Edward Fabián Mogollón Ojeda es un destacado inspector de mantenimiento vial de Autopista Río Magdalena, quien se ha destacado ante la empresa y demás colaboradores, por su compromiso y dedicación.

Testimonios



**Edward Fabián Mogollón Ojeda,
inspector de Mantenimiento de
Autopista Río Magdalena**

"Con la oportunidad laboral que me dio Autopista Río Magdalena estoy comprometido a aportar todos mis conocimientos y esfuerzo diario para el fortalecimiento de esta empresa y seguir construyendo país".



Antes de salir al camino
revisa tu vehículo.

#SeguridadVialSomosTodos



Neumáticos.



Temperatura.



Niveles de líquidos.



Frenos.



Los accidentes ocurren
en un pestañeo.

#SeguridadVialSomosTodos



Mantente hidratado y alerta.



Ventila bien tu vehículo.



Toma descansos y estírate.



Oríllate en lugares seguros.